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11 Aprile 2014 - Ravenna - "Alla fine del 2014 Ravenna avrà superato Venezia". Lo ha detto in

mattinata il presidente dell'Autorità portuale, Galliano Di Marco, intervenendo ai lavori dei giovani

agenti marittimi riuniti per il consiglio direttivo nazionale.

"Il trasferimento a Ravenna dell'acciaio di Arvedi, prima a Venezia, ci porterà a superare lo scalo

lagunare. Questo grazie evidentemente alla nostra maggiore efficienza. A fine anno le nostre merci

movimentate dovrebbero superare 24 milioni di tonnellate".

Di Marco ha poi ribadito che se la legge di riforma della portualità produrrà accorpamenti tra porti

"Ancona non potrà che essere sotto Ravenna, perché noi movimentiamo ben più merci dello scalo

marchigiano".

Infine, un riferimento alla sanità marittima: "Dopo tanta insistenza, abbiamo ottenuto un medico e

due operatori in più. Così siamo ancora più competitivi". 
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